

Octubre 30 de 2017

### LA UCEVA PARTICIPA DEL PROYECTO EN SALUD MENTAL PARA MUJERES SOBREVIVIENTES DE VIOLENCIA INTRAFAMILIAR EN LAS CIUDADES DE CALI Y TULUÁ



El Instituto Cisalva y el Departamento de Psiquiatría de la Escuela de Medicina de la Universidad del Valle, en conjunto con la Unidad Central del Valle del Cauca -Uceva, están desarrollando la evaluación de una intervención en salud mental para mujeres sobrevivientes de violencia de pareja en Cali y Tuluá. Este proyecto es financiado por

COLCIENCIAS, después de haber sido seleccionado en la convocatoria para proyectos de investigación en salud del año pasado.

La intervención, que consiste en la aplicación de una terapia cognitivo conductual dirigida por psicólogos profesionales y agentes de la comunidad capacitados para tal fin, se realizará a mujeres que experimentan violencia de pareja y que reciben asistencia médica en la Red de Salud de Ladera de Cali y en el Hospital Municipal Rubén Cruz Vélez de Tuluá. El objetivo del proyecto, liderado por el Instituto Cisalva, es evaluar la efectividad de la aplicación de esta terapia en la mejoría de la salud mental de estas mujeres.

Los primeros hallazgos de estudios derivados de este proyecto, realizados entre junio y agosto de este año, fueron presentados el pasado jueves 26 de octubre, por el Instituto Cisalva y la Unidad Central del Valle del Cauca - Uceva, durante el **XIX Simposio de Investigaciones en Salud**, que cada año organiza la Facultad de Salud de la Universidad del Valle.

Más detalles sobre el informe preliminar de este proyecto de investigación en nuestra página web [www.uceva.edu.co](http://www.uceva.edu.co), noticias y eventos

<http://www.uceva.edu.co/index.php/noticias-y-eventos-uceva/803-la-uceva-participa-del-proyecto-en-salud-mental-para-mujeres-sobrevivientes-de-violencia-intrafamiliar-en-las-ciudades-de-cali-y-tulua>